

# *Lanza dúo cubano Pauza nuevo CD de música electrónica*

---



La Habana, 24 dic (RHC) El dúo cubano femenino de DJ, Pauza (Paula Fernández y Zahira Sánchez), presentó este lunes su segunda producción discográfica bajo el título IRÉ, álbum que posiciona la música electrónica de la Isla Mayor de las Antillas en el panorama internacional.

Tras sus recientes presentaciones en el festival Eyeife, celebrado en Cuba del 12 y 16 de diciembre, el fonograma contó con el reconocimiento de músicos de otros países como los DJ mexicanos Tom & Collins, la española LEY DJ y el estadounidense Dj Spooky.

La nueva producción contó con las colaboraciones estelares de los artistas cubanos Brenda Navarrete, Jorge Luis Lagarza, Yadira La Real, Telmary y Diego Hernandez.

De acuerdo con las jóvenes DJs, "IRÉ es un concepto Yoruba, que significa energía positiva, estar de acuerdo con el universo y con el entorno que te rodea".

"La cultura Yoruba ha aportado mucho a la diversidad rítmico-sonora de la música cubana, y precisamente a esa riqueza se hace homenaje en este material", comentaron.

El disco, que estará disponible en todas las plataformas digitales en el primer trimestre de 2019, constituye una recopilación de un grupo de escenas que distinguen el paisaje sonoro cubano.

Destacan entre los temas, títulos como Cuento de Tambores, con Lagarza al piano, Se vende, con la rapera Telmary y Requiem's Flow con la percusionista y vocalista Navarrete.

Pauza, primer dúo de mujeres Djs en Cuba, trabaja por incentivar el gusto por la música electrónica en las nuevas generaciones de muchachas para incrementar así la escena de féminas djs.

Fundado en el 2012, la agrupación se distingue por la mezcla de géneros de la música cubana con el house, con el objetivo de ir de lo tradicional a lo contemporáneo. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/179587-lanza-duo-cubano-pauza-nuevo-cd-de-musica-electronica>



**Radio Habana Cuba**